



Pour débiter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : *Que le seigneur nous bénisse et nous garde !*).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour !



1. Préparons-nous !



Écoute sur un smartphone (taper le titre dans Google pour écouter) :

🎵 [La route est courte - Jean HUMENRY](#)
- [YouTube](#)

Refrain :

**La route est courte,
ce serait dommage
De se croiser, sans se regarder
La route est courte,
ce serait dommage
De se croiser sans se rencontrer**

1. Avec les yeux
sur mes souliers
J'étais un étranger
Quand tu m'as dérangé

2. Toi, je te connais
Dis-moi où s'est-on rencontré
Au bord de quel chemin,
Au fond de quel jardin?

**Entrons dans le silence et la prière, traçons un beau signe de croix en disant ensemble :
Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit ! Amen**

2. Écoutons la Parole de Dieu !

Nous pouvons fermer les yeux pendant l'écoute et essayer d'imaginer les différentes « scènes » de l'histoire.

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ci-dessous ou QR code

[Évangile de Jésus Christ selon saint Marc \(Mc 6,30-34\)](#)



En ce temps-là, après leur première mission, les Apôtres se réunirent auprès de Jésus, et lui annoncèrent tout ce qu'ils avaient fait et enseigné. Il leur dit : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. » De fait, ceux qui arrivaient et ceux qui partaient étaient nombreux, et l'on n'avait même pas le temps de manger. Alors, ils partirent en barque pour un endroit désert, à l'écart. Les gens les virent s'éloigner, et beaucoup comprirent leur intention. Alors, à pied, de toutes les villes, ils coururent là-bas et arrivèrent avant eux. En débarquant, Jésus vit une grande foule. Il fut saisi de compassion envers eux, parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger. Alors, il se mit à les enseigner longuement.

3. Passons de l'oreille au cœur !

Au début de ce récit, on évoque une lère mission fatigante que les apôtres ont accomplie, pendant laquelle ils ont enseigné (= aider les gens à comprendre de quel amour Dieu les aime) et fait beaucoup de choses (des guérisons, probablement, mais on ne le précise pas).



Jésus invite ses amis à l'écart, pour se reposer...
Quels mots vous viennent à l'esprit lorsque vous regardez cette photo de paysage « du pays de Jésus ?

Mais des gens ont compris ce qu'ils allaient faire et ont accouru pour les rejoindre. Ils avaient tellement soif d'amour ! Et Jésus s'est laissé émouvoir par ces personnes... *Quelle phrase l'exprime bien ?*

4. Répondons avec le cœur !

Jésus, parfois, ça nous arrive aussi de nous sentir fier(e)s d'un travail accompli, heureux(ses) d'une mission menée à bien, et en même temps très fatigué(e)s. Merci d'être sensible à notre besoin de calme et de repos. Apprends-nous à écouter ce besoin de nous arrêter quand nous sommes fatigué(e)s.

Seigneur, nous te prions pour toutes les personnes fatiguées. Permits qu'en cette période d'été, elles puissent trouver des lieux pour se ressourcer et remplir leurs réservoirs d'énergie et d'amour.

*Notre Père, qui es aux cieux,
Que ton nom soit sanctifié ;
Que ton règne vienne ;
que ta volonté soit faite sur la terre
comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui
notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
mais délivre-nous du mal. Amen.»*

5. Dieu se donne, donnons-nous !

Jésus, toi aussi tu devais être fatigué, mais tu as été touché par toutes ces personnes qui étaient là, dans ce lieu où tu pensais te reposer un peu avec tes amis. Tu as senti qu'elles avaient besoin de toi... et tu as dépassé ta fatigue pour prendre soin d'elles.

Pendant ce temps de vacances, y a-t-il des personnes autour de moi qui ont besoin de moi ?

Comment puis-je les aider ?

Comment trouver un équilibre entre le service et le repos ?

Montre-moi le chemin, Seigneur !